

こと。オーストラリア人が愛して止まない菓子「ラミントン」や「ソーセージロール」などの伝統料理のほか、自身が修行したフレンチの技術でソースづくりやドレッシングにとことんこだわった、ラザニア、パスタやサラダなどはどれも日本人の味覚に合うよう調整しています。

「僕自身が『しょっぱい』ものが苦手なものもあって、塩分はしっかりと控えています。旬の素材を使って、ハーブの香りでの味づくりを大事にしています。頭の中はいつも次の料理の開発。料理のイメージが浮かび、そこから納得がいくまで味づくりをとことん突きつめるので、妻に心配されることもしばしば（笑）

捕つて子どもが大好きなお2人が同店開業前から手掛けたのが英語を使っての料理教室。料理を通して、子どもも達の五感を育てたい、という思いからです。レッスンは週に4日も開講しています。夕方に小学生から高校生の子どもたちが店にやってきます。料理が完成する待ち時間にはゲームをしたり、絵を描いたりのレクリエーションも。営業との両立は大変なときもあるそうですが、子どもたちの成長がやりがいになっています。

【経堂のまちも人も大好きです。年配のお客さんに『海

外にはなかなか行けないけれど、ここで海外の美味しい

モノを食べられるから嬉しい』なんて言っていただけ

ことも。食べたことのない、でもびきり美味しい、僕

しか作れない料理を追求していきます】



このインタビューは2024年9月2日、ウェブマガジン「あきない世田谷」にて公開したものです。コロナ禍、世田谷の商店街に誕生した「あたらしい店」の魅力をお伝えしています。

<https://akinai-setagaya.com/>

「あきない世田谷 世田谷のあたらしい店 vol.60」2024年9月発行
発行／世田谷区商店街連合会



マツ・キッチン・デリ



経堂商店街振興組合
マツ・キッチン・デリ



【住】世田谷区宮坂3-20-2 松喜ビル1F

【電話】03-6755-5047

【営】火～木・日 11:00～17:00

金・土 11:00～18:00

【休】月曜、第2・3火曜

【SNS】matts_kitchen_deli

ニュージーランドの国鳥キウイの大きな大きなモニュメントが目印の「マツ・キッチン・デリ」。人が行き交う商店街沿いをちょっとセッタバック、ゆったりとしたテラス席もあり、外国のカフェを訪れたような非日常な時間を過ごせます。ヘルシーで優しい味わいの料理とデザートは手の込んだものばかり。オーナーシェフご夫婦の飾らぬ人柄と相まってほどなく地元の人の心をつかみました。忙しい営業の傍ら、子ども向けの料理教室にも情熱を注ぎ続けています。

オーナーシェフのマツさんの故郷はオーストラリアの小さなまちパークス、ご両親捕つて学校の先生という厳格な環境で育ちました。小さい頃からひらめいたアイデアをカタチにすることを楽しむ芸術家気質だったというご自身は料理人の道を選びます。料理学校卒業後シドニーのカフェ、日本に渡り有名な多国籍レストランのヘッドシェフを勤め、その後ニュージーランドのレストランへ。日々料理づくりに情熱を傾けるなか、現地で日本人の奥さまと出会い、結婚。10年後、お子さんによる日本の教育を受けさせたい、という思いもあり日本へ移住。奥さまの地元経堂で店を持つことを決意しました。

【僕自身は料理人として生きていければいいと思つていました。店舗経営には正直まったく夢を持てなかつたんですが、妻に「マツにしか出せない味を日本の皆さんに食べてもらいたい。絶対喜んでもらえるから」と強く背中を押されて。今はここでお店を持つてよかつたと心から思っています。目の前のお客さんの反応をワクワク思い浮かべながら毎日料理をつくっています。また来てくれるとなれば、あの国の料理ですかと聞かれることも少なくない

そう。あえて言うなれば、オセアニア、イタリア、イギリスなどの食文化のいいところをミックスした欧風料理との